

Alvaro García Linera assure que le gouvernement de la Bolivie travaille en faveur de la réalisation des rêves du peuple



La Paz, 13 juillet (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García Linera, a assuré que le gouvernement a les idées et la volonté pour transformer en réalité les rêves du peuple et qu'à cette fin il impulse l'application de divers programmes de développement économique et social.

Alvaro García Linera s'est réuni avec des habitants de La Paz, d'El Alto et de Viacha, où l'état inaugurera 492 ouvrages au bénéfice de la population dans le cadre du soutien à la gestion des autorités locales et à l'occasion de l'anniversaire de ce département.

Le vice-président bolivien a également relevé qu'à travers le programme national « Mon quartier, mon foyer » le gouvernement a garanti plus de 35 millions de dollars pour la réalisation de 104 projets auxquels les communautés vicinales ont accordé la priorité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196041-alvaro-garcia-linera-assure-que-le-gouvernement-de-la-bolivie-travaille-en-faveur-de-la-realisation-des-reves-du-peuple>



Radio Habana Cuba